

Ganó Bruzón su primera partida en San Luís



La Habana, 23 may (RHC) El Gran Maestro cubano Lázaro Bruzón sumó este martes su primera victoria en el torneo internacional de San Luís, Estados Unidos, tras vencer con piezas negras en la octava y penúltima ronda, a su homólogo georgiano Giorgi Kacheishvili (2590).

Bruzón, de 2652 puntos de coeficiente Elo, totaliza cuatro puntos de acumulado, una victoria, seis empates y una derrota, que encajó la víspera ante el GM ucraniano Andrey Baryshpolets (2591).

En la justa, que se ha jugado por el sistema de torneo cerrado a nueve rondas y con diez participantes, también ha intervenido el GM cubano Yunieski Quesada (2630), que no ha podido ganar ninguna partida, y aparece con 3,5 puntos, producto de siete tablas y una derrota.

Este miércoles en la novena y última ronda, Bruzón irá con piezas blancas ante el GM estadounidense Yaroslav Zherebutkh (2632), en tanto, Yunieski, igualmente con figuras claras, rivalizará con el líder del certamen, el GM Varushan Akobian (2661) ,de Estados UNidos.



Radio Habana Cuba